

## 令和4年度 浅羽南小学校 1学期終業式 校長式辞

72日間登校した1学期最後の日、今朝もたくさんの子と朝のあいさつを交わしました。4月の頃に比べて校長先生の顔を見てあいさつする子が増え、うれしく思います。今年は本当に暑い日が多かったですが、今日こうして、皆さんと、無事に1学期終業式を迎えることができることは、本当に幸せなことです。

1学期のスタート、始業式には、浅羽南小学校の目当てについてお話をしました。振り返ってみると、「自ら考え 行動する子」を目指して「学び合う」姿、「助け合う」姿、「鍛え合う」姿をたくさん見ることができました。

**(学び合う子)** について、誰もが「自分の考えが広がった」という喜びを味わってほしいとお話をしました。タブレットを使ったり、ノートを参考にしたりして、友達の考えを取り入れましたね。たくさん手を挙げて自分の考えを伝えようとしていました。皆さんの勉強している顔を見ることがいつも楽しみでした。



**(助け合う子)** では、なかよし集会やペア活動など、みんなで仲良く活動しました。

2年生が1年生を案内している姿も素敵でしたし、委員会の自主的活動もすばらしかったです。七夕イベントやドッジボール集会は、友達と助け合うことができた最高の活動だったと思います。このような活動を考え、実施できるようになった皆さんの成長をうれしく思います。

**(鍛え合う子)** では、地震や交通事故、水の事故から命を守るために、安全についていろいろな場面で対策を考えました。事故なく、コロナウイルスや熱中症の心配にも負けずに1学期の学習をやり終え、立派でした。交通教室や交通リーダーと語る会、避難訓練や着衣泳で学んだことを、これからも実行してください。



6月の朝会の時に浅羽南小学校を「幸せいっぱい場所」にするために、「もう一歩先の成長に挑戦してほしい」とお話ししましたが、1学期の学校生活を通して、成長した浅南子を自慢に思います。1学期を一緒に過ごした友達や先生、見守ってくださった地域の人やお家の人に感謝しましょう。

夏休み中も「たった一つの命」を大切にすることを守ってください。感染症予防対策もこれまでと同じです。暑い夏、熱中症対策も忘れないで元気に生活しましょう。

明日からの夏休みも、「自ら考え 行動する子」を期待しています。

- こんな勉強をしよう。
- こんなことに気をつけて生活しよう。
- こんなことをやってみよう。



とチャレンジする目標を決めている子もたくさんいることと思います。夏休みは、ただ暑いから休むのではありません。学校から離れて、自分で考えて行動する時間が人にはとても大切だからです。自分で考えて何かをすることで、よりよい自分に成長します。8月29日の2学期の始まりの日に、心も体も、成長した皆さんと会うことを楽しみにしています。